



# Pendapatan Retribusi Giwangan Naik

**JOGJA --** Setelah pengelolaan Terminal Giwangan diambil alih oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta dari pengelola sebelumnya PT Perwita Karya pada 10 Maret, pendapatan dari retribusi terminal mengalami kenaikan.

"Pendapatan retribusi terminal pada Maret mengalami kenaikan 14,5 persen dibanding bulan sebelumnya," kata Koordinator Umum Tim Transisi Pengelola Terminal Giwangan, Wedoresnomo, Selasa.

Saat ini, Terminal Giwangan dikelola oleh tim transisi yang dibentuk oleh Pemkot Yogya-

karta. Menurut dia, selama 10-30 Maret, total pendapatan Terminal Giwangan dari retribusi adalah Rp150,7 juta, sedang pendapatan retribusi pada Februari tercatat Rp131,8 juta.

Pendapatan tersebut dapat dirinci sebagai pendapatan dari retribusi bus Antar Kota Antar Propinsi (AKAP) pada bulan Maret mencapai Rp47,9 juta atau naik Rp6 juta dari bulan Februari sebesar Rp41,5 juta.

Retribusi bus Antar Kota Dalam propinsi (AKDP) juga mengalami kenaikan dari Rp9,7 juta pada Februari menjadi Rp10,8 juta pada Maret, sedangkan

retribusi bus perkotaan naik menjadi Rp8,9 juta pada Maret setelah pada Februari hanya mencapai Rp8,7 juta.

Sementara itu, retribusi parkir juga mengalami kenaikan cukup signifikan dari Rp45,4 juta pada Februari menjadi Rp50,23 juta pada Maret.

Menurut dia, beberapa upa-

ya untuk meningkatkan pendapatan retribusi terminal adalah dengan mengupayakan sebanyak mungkin kendaraan yang memang layak dan wajib masuk ke terminal.

Selain itu, tim transisi juga mengadakan posko-posko dalam radius 150 meter dari terminal untuk melakukan pengawas-

an kepada bus yang wajib masuk terminal untuk dioptimalkan masuk terminal.

"Tim juga tengah melakukan pendekatan terhadap komunitas taxi di sekitar terminal agar mereka masuk ke terminal sehingga penumpang tidak perlu keluar terminal untuk memperoleh layanan taxi," katanya. (ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005